
 

（１）               稲村ひさお道政だより               2010年 春季 

任期も残り１年！全力疾走！ 

春
暖
を
向
え
、
皆
様
い
か
が
お
過
ご
し
で
し
ょ

う
か
。
私
は
こ
の
季
節
に
な
る
と
統

一
地
方
選
挙

を
思
い
出
し
ま
す
。
三
年
前
、
皆
様
の
ご
支
援
、

ご
協
力
を
賜
り
、
北
海
道
議
会
議
員
に
初
当
選

さ
せ
て
頂
き
ま
し
た
。
あ
の
時
感
じ
た
感
謝
と
責

任
は
今
も
忘
れ
る
こ
と
が
で
き
ま
せ
ん
。 

さ
て
、
現
在
の
道
政
は
財
政
難
と
い
う
大
問
題

を
抱
え
な
が
ら
、
道
民
や
地
域
を
無
視
し
た
知

事
の
姿
勢
が
露
骨
に
な
っ
て
お
り
ま
す
。
私
も
道

議
会
活
動
を
通
じ
、
こ
う
し
た
知
事
の
道
政
運
営

を
見
直
す
よ
う
指
摘
し
て
き
て
お
り
ま
す
が
、
解

決
す
べ
き
道
政
課
題
は
多
々
あ
り
ま
す
。 

一
方
、
国
政
で
は
政
権
交
代
が
実
現
し
、
私
が

取
り
組
ん
で
き
た
自
治
体
財
政
や
地
域
医
療
分

野
で
も
、
地
域
再
生
に
向
け
た
政
策
転
換
の
第

一

歩
が
踏
み
出
さ
れ
ま
し
た
。
し
か
し
、
現
政
権
は

半
世
紀
に
及
ぶ
官
僚
政
治
か
ら
国
民
本
位
の
政

治
に
転
換
し
よ
う
と
、
ま
さ
に
生
み
の
苦
し
み
を

続
け
て
い
ま
す
。
こ
の
変
わ
ろ
う
と
し
て
い
る
世
の

中
の
流
れ
を
止
め
な
い
た
め
に
も
、
夏
の
参
院
選

で
は
民
主
党
が
本
領
を
発
揮
し
な
け
れ
ば
な
り
ま

せ
ん
。 

私
も
地
域
で
生
活
す
る
皆
様
の
不
安
や
怒
り

を
背
に
、
残
り

一
年
の
任
期
を
全
力
疾
走
し
ま

す
！
今
後
と
も
宜
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 
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「新春の集い」で道政活動を報告 各地で行われたメーデーに参加 



（ ）              稲村ひさお道政だより             2010年 春  

第第第第１１１１回定例道議会回定例道議会回定例道議会回定例道議会    予算特別委員会予算特別委員会予算特別委員会予算特別委員会でのでのでのでの質問質問質問質問    

地域医療対策について 

 
 

１．ドクターヘリの出動実績などについて 

２．救急救命センターの現状について 

３．ドクターカーの導入について 

４．周産期救急搬送コーディネーターの配置 

  について 

５．地域医療再生交付金の活用について 

６．広域化・連携構想の促進について 

７．救急医の育成・確保について 

８．今後の救急医療体制の充実に向けた財政 

  支援等について 

道立試験研究機関の 

地方独立行政法人化について 
 

 １．成果の還元について 

 ２．外部との連携について 

 ３．職員の採用について 

 ４．人材の育成について 

 ５．道民などの意見について 

 

視察先で報道陣のインタビューを受ける 

支援者の訴えに真剣に耳を傾ける 北海道消防学校で心肺蘇生を学ぶ 

職場訪問し地域の問題について意見交換 


